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感感觉觉墓墓地地在在扩扩建建，，业业主主吓吓坏坏了了
部门回复：公墓规划早于小区规划，不会扩建

电线杆被撞倒

威胁路过的学生

本报12月23日讯(记者 苑菲
菲) 文化路小学东面的一根废弃
电线杆，在21日晚被一辆车给撞断。
因附近有小学，市民们想找电线杆
的产权单位赶紧把电线杆换好，可
至今不知道这根电线杆归谁管。

23日中午，记者赶到文化路小
学东面的时候，几名市民正围着断
了的电线杆在说话。只见在人行道
上，紧挨着一棵树的电线杆被撞断
成三截，一截还埋在土里，一截躺
在人行道上，还有最长的一截压在
了线缆上，看得人心惊胆颤。

市民张先生介绍，这根电线杆
是21日晚上被一辆从坡上冲下来
的越野车撞断的。

由于断裂的电线杆靠近小学，
上下学的孩子们从旁边走过的时
候，让不少市民揪起了心。市民们
找过多个部门，但都说这事儿不归
他们管。

记者联系彩虹电力，工作人员
很快赶到现场，经检查确认，这根
电线杆上扯的不知是哪个公司的
光缆。

市民们希望，看到这条消息的
网络运营商能来查看下，并尽快换
上新电线杆。

知道纸上能种菜

不少市民想学艺

本报12月23日讯(记者 李楠
楠) “看了你们的报道，感觉方便
卫生还干净，我也想学学怎么种。”
23日，芝罘区一位市民致电本报询
问如何在纸上种菜。据了解，开发
区“吃货”妈妈相世勋纸上种菜方
法经过本报的报道后，很多市民联
系她，咨询怎么种菜，还有的想加
盟。

“你好，咱们报纸11日报到的
那个年轻妈妈纸上种菜，怎么种
的？能不能联系上，我也想学着种
种。”23日，家住芝罘区的王女士致
电本报称，希望在自己家里也种上
用施肥和配药的“芽苗菜”，“主要
是感觉这个方法方便不费事，还卫
生放心，同时还可以当绿色植物一
样观赏。”

“像王女士这样打电话的市民
最近不少。”相世勋告诉记者，本报
报道了她在纸上种菜的事后，宫家
岛的一位市民还想加盟呢，甚至还
有莱阳和海阳的不少市民打电话
来，说对“芽苗菜”感兴趣。

相世勋说：“开发区的居民一
般就近就可买到，其他县市区的市
民，可以联系我，我也可以发货，看
到这么多市民喜欢，我对这项绿色
健康的事业更加有信心。”

营销服务工作

实现城乡同步提升

本报讯(通讯员 刘华) 记者
12月23日从莱州市供电公司获悉，
今年以来，该公司深化营销精益管
理，营销服务工作实现城乡同步提
升。该公司在莱州市优质机关服务
品牌和群众满意窗口复查中排名
第一。

本报12月23日讯 (记者
王伟平 ) 近日，开发区海信·
依云小镇的业主致电本报反
映，小区9月份交房，业主之后
发现，小区附近的墓地已扩建。

“买房时，只知道小区附近山上
的公墓是村里集体公墓，现在
已新建成大规模的公墓了。”一
名业主说，“现在小区的很多业
主担心，这片墓地会不会延伸
到小区边上。”

22日，记者来到了开发区
海信·依云小镇小区。记者看
到，在小区1、2号楼附近，穿过
公路，有一条山路直接通向位
于山腰上新建的公墓。沿着山
路走上去，记者在公墓现场看
到，整个工程处于收尾阶段。

依云小镇一名业主告诉
记者，他们买房子前咨询过
相关部门，得到的回应是：依
云小镇附近的公墓是村集体

公墓，不会扩建。但业主们觉
得，公墓有扩建的迹象，并且
可能会继续扩建。这让小区
业主非常担心。

依云小镇小区售楼处的
工作人员介绍，该小区公墓附
近将建设山体固定工程、建设
公园等配套设施等，由于墓地
离小区较远，不会影响小区业
主。

23日周一，就居民们担心
的问题，记者联系了开发区福
莱山街道办事处。该办事处工
作人员称，为了充分利用土地
资源，在依云小镇小区规划前，
就已经计划把零散墓地集中到
附近的卧牛山上。

工作人员称，“卧牛山公墓
已经建完，不会再扩建。如果没
有卧牛山公墓的建设，依云小
镇小区和附近工厂用地就无法
解决。业主买房时，应该都知道

附近有公墓。”
记者还了解到，公墓规划

早于小区规划。
在开发区规划局，工作人

员称，卧牛山公墓属于公益性
公墓，已经建设完毕，不会再
扩建。至于其他问题，他们则
未回答。

追踪报道

国网莱州市供电公司

近日，烟台地区降雪之后气
温下降，工地上的工人依然冒着
严寒施工。图为在牟平一处工地
上，工人们利用午休时间简单取
暖，准备投入下午的工作中。

特约摄影 王超 摄

温暖瞬间

记者身后一百多米的地方就是公墓，而一路之隔的前方，就是
依云小镇。 本报记者 王伟平 摄

本报12月23日讯 (记者
金夏瑞 ) 23日下午，记者接到
市民周女士来电反映，她居住
的橡树湾小区已经连续4年没
有供暖，她和女儿冻得够呛。
上周五晚上下雪，她索性带着
女儿出去住宾馆。

周女士告诉记者：“今年11

月份，物业通知我们说今年有
望供暖，但是要多交 2 0%的费
用。一想到马上能用上暖气，
我们二话没说就把钱交了上
去。没想到等了又等，最后物
业又告诉我们今年交钱的人不
够，还是没法供暖，又把钱退
给了我们。”

23日下午4点，记者来到橡
树湾小区7号楼四楼的王女士
家 ，她 一 家 三 口 人 都 穿 着 棉
衣。走进房间，屋里一点热气
都没有，记者伸手摸了摸暖气
片，冰凉。

王女士说：“连续4年没供
暖了，家里孩子还这么小，前
两天降温的时候冻得哇哇直
哭。我们家楼上的邻居都带着
孩子去别的地方租房子了，再
这 么 下 去 我 们 也 得 搬 出 去
住。”

记者从惠万家物业橡树湾
物管所了解到，今年小区内共
有200多户业主交供暖费，达不
到供热公司的要求。入住率达
到50%就能供暖，达到30%业主
多交 2 0%的费用也可以供暖；
但到目前为止，交钱的业主还
不到 3 0%，达不到供热公司的
要求。

小区四年没供暖

居民外出租房住

本报12月23日讯(记者
钟建军 通讯员 赵贻盛 )

23日，开发区一位车主因
车窗缝隙上被插广告与插广
告男子发生推搡，插广告的
男子竟捡起路边的砖头，将
这位车主的车尾灯砸碎了。

23日上午11点多，烟台
开发区的一位车主，驾驶一
辆黑色帕萨特行驶至马家路
口南侧红绿灯下，停车等绿
灯。这时，一名男子走了过
来，往他车玻璃缝隙上插了
个小广告。

这位车主见对方没经过
自己同意，就往自己的车上
插广告了，十分气愤，下车辱
骂这名插广告的男子。俩人
言语不合，之后相互推搡。

由于变绿灯了，这位车

主便上车准备离开，但是他
突然听见“砰”地一声，同时
感觉有什么东西砸到了汽车
上。他赶紧下车查看，发现汽
车车尾灯被砸碎了，地上还
有一块砖头。

谁砸的呢？想起刚才发
生的事，车主赶紧抓住了插
广告的男子，拨打了报警电
话。民警不一会儿就赶到了
现场，将两人带回了胜利边
防派出所。

记者从民警和现场附
近的监控录像了解到事发
经过。

插广告的刘姓男子，刚
来烟台没几天，临时找了个
往汽车上插小广告的活儿。
在开发区马家路口南侧，刘
某往汽车上插小广告时，一

位私家车车主对刘某的举
动很是不满，随后两人相互
推搡。

“插广告的男子一气之
下，就拿起路边的砖头将对
方汽车尾灯砸碎了。”民警
说。

经过民警调解，刘某赔
了车主450元，这位车主也不
再追究刘某的责任。

部分车主可能遇到过这
样的事情，等红绿灯时，会有
人过来往车窗缝隙上插小广
告，许多车主对此不胜其烦。
如果您也遇到类似事情，或
者对插小广告有什么好的预
防方法，欢迎拨打本报热线
或者通过新浪微博@今日烟
台与我们说道说道。

男子往车窗插小广告被阻，做出惊人举动

抄抄起起砖砖头头砸砸了了人人家家车车尾尾灯灯

车尾灯被砸
碎，地上还有一块
砖头。(监控截图)
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